

PAÍS. LA EXPLICACIÓN LUEGO DEL REVUELO POR LA LLEGADA DEL PRESENTADOR A LA POLÍTICA

CÓMO LLEGÓ CARLOS CALERO AL CONSULADO DE COLOMBIA

Luego de toda la polémica que hubo en las redes sociales por la llegada del presentador Carlos Calero al consulado de Colombia en San Francisco (Estados Unidos), para ejercer como jefe de esta oficina, decretada por el Gobierno Nacional, la Cancillería explicó por qué fue seleccionado para el cargo.

¿Por qué Calero?

Esto es lo que dice la Cancillería:

El señor Carlos Calero es profesional en Comunicación Social y Periodismo de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, y tiene una especialización en Opinión Pública y Marketing Político.

Como todas las personas que son nombradas para ejercer funciones en las misiones diplomáticas en el exterior, pasó por una inmersión en el tema consular y cumplió con el cronograma de inducciones programadas.

Al Ministerio de Relaciones Exteriores, y a través de varias vías, son remitidas permanentemente un sinnúmero de hojas de vida toda vez que



El comunicador, recibió fuertes críticas, por el nombramiento que se le hizo, cuestionando sus capacidades para ocupar el puesto en el consulado.

Tres pasos para llegar al consulado

Todos los aspirantes deben hacer antes la carrera diplomática y consular, que consta de estos pasos.

1. Un examen de competencias que se realiza en nueve ciudades del país, en el que se preguntan bases de la política de Colombia; sobre razonamiento lógico, y negociación. De allí seleccionan a los que continúan el proceso.
2. En Bogotá se les practica un examen de idiomas en caso de haber acreditado un tercer idioma en el momento de la inscripción.
3. Entrevista con directivos del Ministerio de Relaciones Exteriores, en la que se busca seleccionar a las personas con capacidad de resolver problemas, analizando su nivel de creatividad.

Luego de superar estos tres pasos, los postulantes con mejor puntaje son elegidos para realizar un curso de capacitación al Ministerio, en Bogotá, con duración de nueve meses, del que saldrán los seleccionados para la carrera diplomática.



No quiso hablar

Q'hubo se comunicó con el presentador para conocer cómo fue el proceso de su nombramiento y qué opina de las críticas recibidas en las redes sociales, pero no quiso hablar del tema. Dijo que la Cancillería se lo prohibió. Respecto a las críticas solo nos respondió: "Eso no viene al caso".

se trata de una entidad que brinda oportunidades de trabajo en diferentes áreas.

La Cancillería jamás ha vetado a las personas por su profesión, ni para los cargos de libre nombramiento ni en la selección de elegibles para los aspirantes a la Carrera Diplomática.

No se puede descalificar a una persona por su profesión; la Cancillería ha contado anteriormente con periodistas que han



¿Cuáles son los requisitos para ser Cónsul de Colombia?

Para aplicar al proceso de selección, para la carrera diplomática y consular, son necesarias las siguientes características en los aplicantes:

1. Ser colombiano de nacimiento y no tener doble ciudadanía.
2. Tener libreta militar, en el caso de los hombres.
3. Acreditar que dominan otro idioma.
4. Tener un grado de universidad profesional de cualquier carrera.

cumplido una gran labor en el exterior.

La Cancillería tiene un enorme reto para establecer contacto con el gran número de connacionales que hay en el exterior

y debe buscar mecanismos que le permitan acercarse a ellos y garantizar una comunicación permanente y efectiva; estamos seguros de las habilidades de los comunicadores en esta gestión.

Calero, se dio a conocer como presentador en diferentes programas televisivos. Su último trabajo fue en el programa matutino "Profesión Hogar".